

## Ponen a disposición de la justicia a 3 líderes ferroviarios argentinos

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 13 de marzo.—La policía puso hoy a disposición de la justicia civil a 3 dirigentes ferroviarios que intentaron la semana pasada realizar un paro de 24 horas en demanda de aumento de sueldos, se informó hoy.

El paro había sido convocado por 4 seccionales de "la fraternidad" que ejerce la conducción del gremio de los maquinistas a nivel nacional.

El anuncio de la medida de fuerza causó una inmediata reacción del gobierno que advirtió que les serían aplicadas a los responsables leyes vigentes que prohíben todo tipo de huelgas o paros, que incluyen cesantías y penas de prisión.

El paro fue levantado, pero 3 dirigentes de la seccional "Castelar" de los trenes eléctricos, identificados como Gustavo Páez, Luis Zambón y Héctor V. Petina, fueron apresados y ahora encaran la posibilidad de prisión de acuerdo con una ley de seguridad que establece penas de uno a 6 años de prisión para "todo aquel que instigue a los trabajadores o empleados a adoptar medidas de acción directa".

La agencia oficial TELAM, dijo que otros dirigentes que apoyaron el frustrado paro se encuentran prófugos.

### MUEREN 2 PERSONAS EN UN TIROTEO

Por otra parte, un policía resultó muerto en un procedimiento realizado por fuerzas de seguridad en la localidad de Berazategui, a unos 20 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Cuando fuerzas de seguridad intentaban un registro e identificación de los moradores de una vivienda precaria, el cabo Bernardo Arroyo resultó muerto de varios disparos.

El autor de los disparos también fue muerto cuando intentaba retirarse del lugar, según consigna hoy el matutino *La Nación*.

### LA IGLESIA EXAMINA LA SITUACION POLITICA

De otro lado, la plana mayor de la Iglesia

Católica Argentina inició hoy un plenario secreto para examinar la situación económico-social del país y el problema de los derechos humanos, anunciaron fuentes eclesásticas.

El encuentro, del que participan todos los obispos del país, tiene como objetivo básico elaborar la agenda de la próxima reunión de obispos que se celebrará también en Buenos Aires, a fines de abril próximo, indicaron voceros autorizados.

En ese nuevo cónclave, las jerarquías eclesásticas analizarán también los temas centrales que serán abordados en la Tercera Conferencia General del Episcopado Americano, convocada por el Papa Paulo Sexto para octubre de este año en la ciudad de Puebla, México.

Las sesiones iniciadas hoy, que se prolongarán hasta mañana con la intervención de 15 obispos y arzobispos, constituyen el primer examen de la Iglesia Católica Argentina en lo que va de 1978.

Miembros de la Comisión Permanente del Episcopado Argentina, como se denomina el órgano que está deliberando, confirmaron esta mañana que la situación económico-social del país es uno de los puntos principales de sus conversaciones.

El tema de "los derechos humanos y las inquietudes propuestas al gobierno nacional por los obispos" también forman parte del encuentro, que se realiza en un colegio católico situado a casi 35 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El último documento del Episcopado Nacional, de fuerte contenido crítico al régimen militar del presidente Jorge Rafael Videla, fue difundido en mayo de 1977, tras ser entregado en propias manos por los obispos al jefe del Estado.

En sus párrafos principales, la Iglesia Católica Argentina expresó su inquietud por la "constante desaparición de personas en el país", y calificó asimismo de "grave" la situación económica.